
@lenteratodaywww.lenteratoday.com @lenteratoday lentera.tv Lentera TV Media@lenteratoday
 

11	Mar	2024

04:09

04:19

05:31

05:58

11:42

14:49

17:47

18:56

12	Mar	2024

04:09

04:19

05:31

05:58

11:42

14:50

17:46

18:55

13	Mar	2024

04:09

04:19

05:31

05:58

11:42

14:50

17:46

18:55

14	Mar	2024

04:09

04:19

05:30

05:58

11:41

14:50

17:45

18:54

15	Mar	2024

04:09

04:19

05:31

05:58

11:41

14:50

17:45

18:55

16	Mar	2024

04:09

04:19

05:31

05:57

11:41

14:51

17:44

18:53

17	Mar	2024

04:09

04:19

05:30

05:57

11:41

14:51

17:44

18:53

TANGGAL

IMSAK

SUBUH

TERBIT

DUHA

ZUHUR

ASAR

MAGHRIB

ISYAH

LUAS TANAM PADI TERKIKIS,
RP 453 M DIBLOKIR MENTERI KEUANGAN 

H A R I A N
EDISI KAMIS, 14 MARET 2024

H A R I A N

KORAN DIGITAL LENTERA TODAY

Terbit Senin - Jumat (12 Halaman)

download edisi digital pada web 
www.lenteratoday.com

VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS 
803/DP-Verifikasi/K/X/2021

JADWAL 
IMSAKIYAH 
RAMADAN 

1445 H/2024
KOTA SURABAYA

i	tengah	liarnya	pergerakan	harga	pangan	Menteri	Pertanian	(Mentan)	Amran	Sulaiman	wadul	berderet	masalah	yang	dihadapi	Dke	para	anggota	dewan.	Mulai	dari	 	mengungkapkan	kekhawatirannya	soal	stok	beras	di	dalam	negeri.	Kelangkaan	pupuk	yang	

belakangan	dikeluhkan	para	petani.	Hingga	mengungkapkan	kementeriannya	ikut	terimbas	kebijakan	automatic	adjustment	

atau	pemblokiran	sementara	anggaran	oleh	Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani	sebesar	Rp453	miliar	di	tahun	ini.	Menanggapi	itu,	DPR	RI	

memberikan	warning	agar	Mentan	Amran	jangan	gampang	percaya	atau	dibohongi	soal	data	pangan,	terutama	data	produksi	beras.

Baca	di	hal	11....

MENTAN AMRAN ‘WADUL’ DEWAN 

BERAS 
LOKAL

BERAS 
LOKAL

Luas tanam padi periode 2015-
2019 rata-rata sebesar 7,44 juta 
hektare (ha),  namun 
pada Oktober  2023-
Februari 2024 menjadi 
5,49 juta ha. Artinya, lahan 
tanam padi menghilang 1,95 
juta ha atau menyusut lebih dari 
26%. Upaya memperluas lahan 
tanam dilakukan dengan program pompanisasi 
air sungai di 11 provinsi untuk lahan sawah. 
Targetnya sebanyak 500 ribu ha di Pulau Jawa 
dan 500 ribu ha di luar pulau Jawa.

KEKHAWATIRAN MENTAN AMRAN 

Stok beras di 
dalam negeri Alokasi pupuk bersubsidi 5 tahun 

terakhir menurun dibandingkan 2014-
2018 yang mencapai 9,55 juta ton, 

bahkan di 2024 alokasinya hanya 4,7 juta 
ton atau turun 50 persen.Amran 

mengatakan bahwa dirinya sudah 
mendorong jumlah pupuk subsidi 

ditambah JLJumlahnya sebanyak 
9,55 juta ton. Pemerintah sudah 

menyetujui hal tersebut dalam 
Rapat Terbatas (Ratas) dan 

Rapat Koordinasi Terbatas tapi 
Surat Keputusan (SK) alokasi 

pupuk subsidi belum dikeluarkan

Berkurangnya 
Subsisi Pupuk

Goverment (Hal.2) 

Dapat Tambahan 

20 Ribu Kuota Haji 2024 ;

Kemenag Bagi Rata 

untuk Reguler 

dan Khusus

Belanja K/L di Kementan dibebankan automatic 
adjustment sebesar Rp453,04 miliar.

Kebijakan  pemblokiran 
sementara anggaran 
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Dapat Tambahan 20 Ribu Kuota Haji 2024

Kemenag Bagi Rata untuk Reguler dan Khusus
JAKARTA-Menteri Agama Yaqut Cholil 
Qoumas menjelaskan persiapan 
pelaksanaan Haji 2024/1445 H dalam 
rapat kerja bersama Komisi VIII DPR 
RI. Gus Yaqut-- begitu sapaannya--
menjelaskan, Indonesia mendapatkan 
kuota tambahan sebesar 20 ribu untuk 
jamaah haji reguler dan khusus.

"Besaran kuota tambahan telah 
ditetapkan pemerintah Kerajaan Arab 
Saudi sejumlah 20 ribu jamaah dengan 
distribusi alokasi kuota sebesar 10 
ribu untuk haji reguler atau 50 persen, 
dan 10 ribu untuk jamaah haji khusus 
50 persen.  Besaran kuota  Haj i 
2024/1445 H berubah menjadi 
213.320 untuk jamaah reguler, dan 
27.680 jemaah khusus," kata Gus Yaqut 
di  Gedung DPR,  Senayan,  Rabu 
(13/3/2024).

Dia menuturkan pemerintah 
mempertimbangkan pembagian 
penambahan kuota haji menjadi dua 
kloter untuk menjaga kenyamanan 
dan keamanan jemaah. Salah satu yang 
jadi pertimbangan adalah soal daya 
tampung asrama haji yang terbatas.

"Daya tampung asrama embarkasi 
kapasitas belum memadai untuk 
menampung jumlah jemaah yang 
c u k u p  b e s a r  s e t i a p  h a r i n y a . 
Kekurangan daya tampung seperti di 
asrama haji Bekasi saat ini daya 

tampung sebesar 1.782 tempat tidur 
atau maksimal 4 kloter per hari begitu 
juga kapasitas asrama haji Batang, 
Pondok Gede Solo dan Surabaya," ucap 
Gus Yaqut.

"A p a b i l a  ku o t a  h a j i  re g u l e r 
b e r t a m b a h  c u k u p  b e s a r  a k a n 
menambah jumlah kloter setiap 
harinya sehingga berpotensi kesulitan 

dalam sirkulasi keluar masuk jemaah 
haji di asrama haji akibat kelebihan 
kapasitas," tambahnya.

Selain itu, kata dia, pemerintah 
j u g a  m e m p e r t i m b a n g k a n 
k e t e r b a t a s a n  a k o m o d a s i  d i 
Madina"Pada kedatangan gelombang 
satu di Madina apabila kuota haji 
reguler bertambah cukup banyak 
dengan kondisi jumlah hotel di 
wilayah Jazirah tidak bertambah 
sementara di luar Jazirah banyak 
terjadi pembongkaran hotel, maka ini 
berpotensi menyulitkan sirkulasi 
penempatan jamaah di Madina," 
tandasnya.

Pelunasan	Tahap	II	Dibuka
Sesuai jadwal yang ditetapkan 

Kementerian Agama (Kemenag), 
pelunasan biaya haji tahap kedua 
dibuka mulai Rabu (13/3/2024). 
Berbeda dengan tahap pertama, pada 
pelunasan tahap kedua ada beberapa 
kriteria yang ditetapkan pemerintah.

Direktur Pelayanan Haji Dalam 
N e g e r i  Ke m e n a g  S a i f u l  M u j a b 
mengatakan, daftar nama calon 
jemaah haji (CJH) berhak lunas untuk 
tahap kedua sudah selesai disusun. 
Masyarakat  yang masuk daftar 
tersebut bisa segera melakukan 
pelunasan. Pelunasan tahap kedua 
dibuka pada 13–26 Maret.

Pengisian daftar CJH berhak lunas 
menyesuaikan dengan kriteria yang 
s u d a h  d i t e t a p k a n  K e m e n a g . 
”Alhamdulillah, Kemenag telah selesai 
melakukan verifikasi data,” kata Saiful 
kemarin (12/3).

V e r i f i k a s i  t e r s e b u t  j u g a 
disesuaikan dengan hasil pemeriksaan 
kesehatan. Sebab, aturan yang berlaku 
m u l a i  t a h u n  i n i ,  C J H  w a j i b 
mengantongi hasil kesehatan dengan 
keputusan memenuhi istitaah terlebih 
dahulu. Setelah itu, mereka berhak 
melakukan pelunasan ongkos haji. 
”Istitaah kesehatan menjadi syarat 
utama bagi jemaah haji reguler untuk 
melaksanakan pelunasan di tahap 
kedua ini,” katanya.

Aturan itu juga berlaku untuk 
pelunasan tahap pertama lalu. Jemaah 
yang dinyatakan tidak istitaah harus 
menunda atau terpaksa membatalkan 
pendaftaran hajinya.

Strategi	untuk	Lansia
Kemenag juga menyiapkan lima 

strategi dalam rangka mendukung 
penyelenggaraan ibadah haji 1445 
Hijriah/2024 Masehi yang ramah 
terhadap jamaah lanjut usia atau 
lansia.

"Kami telah melakukan mitigasi 
d a l a m  r a n g k a  m e n d u k u n g 
penyelenggaraan haji ramah lansia 
dengan strategi sebagai berikut. 
P e r t a m a ,  m e l a k u k a n  s k r i n i n g 
kesehatan sebagai syarat pelunasan," 
kata Menteri Agama Yaqut Cholil 
Qoumas.

B e r i k u t n y a ,  k a t a  Y a q u t 
melanjutkan, strategi kedua adalah 
K e m e n t e r i a n  A g a m a  a k a n 
memberikan kesempatan pelunasan 
bagi pendamping jamaah haji lansia 
pada pelunasan tahap kedua. Lalu 
strategi ketiga, Kementerian Agama 
pun akan menyiapkan fasilitas ramah 
lansia sejak di dalam negeri sampai di 
Arab Saudi.

Strategi keempat, menyiapkan 
sajian khusus bagi jamaah haji lansia. 
Yang terakhir, Kementerian Agama 
juga akan menyiapkan petugas khusus 
jamaah haji lansia.( Wid,ant,ist/dya)

Menteri	Agama	Yaqut	Cholil	Qoumas	hari	ini	mengikuti	rapat	kerja	bersama	Komisi	VIII	DPR	RI.

H A R I A N

Ket	*	Pondok	Gede	dan	Bekasi	:	BPIH	(Biaya	Penyelenggaraan	Ibadah	haji)	;	Bipih	(Biaya	perjalan	Ibadah	haji	(harus	dibayar	jemaah)

Surabaya

Kertajati

Makassar

Jakarta* 

Lombok

Balikpapan

Banjarmasin

Solo

Palembang

Batam

Padang

Medan

Aceh

97.890.448

95.862.448

97.609.469

95.862.448

95.995.002

93.874.558

93.835.219

95.926.122

91.307.248

91.198.048

89.103.471

88.509.253

87.359.984

60.526.334

58.498.334

60.245.355

58.498.334

58.630.888

56.510.444

56.471.105

58.562.008

53.943.134

53.833.934

51.739.357

51.145.139

49.995.870

Wilayah BPIH (Rp) Bipih (Rp)

BESAR BIAYA HAJI TIAP EMBARKASI

KUOTA HAJI INDONESIA
TAHUN KE TAHUN
-----------------------------------------------------

2024

241.000
2023

2022

100.051

2021

0*

2020

2019

231.000

2018

2017

0*

221.000

221.000

221.000

*	Pandemi	Covid-19
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Rapat Bahas Pemilu antara KPU-DPR Hari Ini Batal

Komisi II: Rencananya Mundur ke 25 Maret

JAKARTA- Agenda Rapat Dengar 
Pendapat antara DPR dengan Komisi 
Pemilihan Umum atau KPU membahas 
soal Pemilu 2024 yang dijadwalkan 
pada Kamis (14/3/2024) hari ini batal 
dilaksanakan.Hal ini dikonfirmasi oleh 
Anggota DPR RI Komisi II, Endro S. 
Yahmanz. Menurut dia, rapat dengan 
KPU mundur dan bakal digelar pada 
tanggal 25 Maret mendatang. 

“Iya, yang minta undur KPU. 
Rencananya sih mintanya 25 Maret,” 
ujar Endro Rabu (13/3/2024).

Melalui surat , KPU menyampaikan 
pihaknya belum dapat menghadiri 
agenda rapat tersebut, serta memohon 
kepada Ketua DPR RI untuk dapat 
melakukan penjadwalan ulang agenda 
r a p a t  d i m a k s u d .  S u r a t  y a n g 
diterbitkan pada 11 Maret 2024 itu 
ditandatangani oleh Ketua KPU 
Hasyim Asy'ari.

“Adapun alasan penjadwalan ulang 
sehubungan dengan adanya agenda 
Ta h a p a n  R e k a p i t u l a s i  H a s i l 
Penghitungan Suara Tingkat Nasional 
Pe m i l u  S e re n t a k  Ta h u n  2 0 2 4 ,” 
d e m i k i a n  te r t u l i s  d a l a m  s u ra t 
permohonan penjadwalan ulang RDP 
dengan nomor surat 500/PR.05-
SD/01/2024.

Sebelumnya, Anggota Komisi 
Pemerintahan DPR Guspardi Gaus 
mengatakan penjadwalan ulang rapat 
ini  karena KPU saat ini  tengah 
melaksanakan rekapitulasi suara 
nasional yang dijadwalkan baru 
selesai pada 20 Maret mendatang. 
“ J a d i  s e k r e t a r i a t  ( K o m i s i  I I ) 
mengusulkan di atas tanggal 20 Maret, 
jadi setelah penghitungan secara 
nasional pilpres, pileg, dan DPD," kata 
Guspardi.

Guspardi mengatakan perlu ada 
pemahaman terkait kondisi objektif 
KPU yang saat ini tengah disibukkan 
dengan rapat pleno rekapitulasi hasil 
penghitungan perolehan suara tingkat 
nasional.

R D P  y a n g  s e b e n a r n y a 

diagendakan pada Kamis itu akan 
membahas evaluasi tahapan pemilu 
serentak 2024 di Ruang Rapat Komisi 
II. Selain KPU, DPR mengundang 
B a w a s l u ,  D e w a n  K e h o r m a t a n 
Penyelenggara Pemilu (DKPP) dan 
Kementerian Dalam Negeri.

Optimistis	Rekapitulasi	Nasional	
18	Maret	Selesai

Di sisi lain, Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) RI sesumbar mereka 
sanggup merampungkan rekapitulasi 
penghitungan suara tingkat nasional 
Pemilu 2024 dua hari  sebelum 
tenggat. “Kalau target kami malah 
selesai sebelumnya. Apakah mungkin 
nanti tanggal 18 (Maret),” kata anggota 
KPU August Mellaz kepada wartawan, 
Rabu (13/3/2024). 

Sebagai informasi, UU Pemilu 
m e w a j i b k a n  K P U  u n t u k 
m e n y e l e s a i k a n  r e k a p i t u l a s i 
penghitungan suara tingkat nasional 
35 hari setelah pemungutan suara 
digelar. Dalam konteks Pemilu 2024, 
i t u  a r t i n y a ,  K P U  h a r u s  s u d a h 
menyelesaikannya paling lambat pada 
20 Maret 2024. 

M e l l a z  m eya k i n i ,  m e s k i p u n 
s e j u m l a h  K P U  p r o v i n s i  m a s i h 
melakukan proses rekapitulasi 
padahal seharusnya beres sejak 10 
Maret lalu, proses rekapitulasi di 
tingkat nasional dapat berlangsung 
cepat. KPU Jawa Barat, misalnya, 
h i n g g a  k e m a r i n  m a s i h  p e r l u 
menyelesaikan rekapitulasi perolehan 
suara Kota dan Kabupaten Bekasi. 

Lalu, KPU Papua Pegunungan juga 
m a s i h  p e r l u  m e n y e l e s a i k a n 
rekapitulasi perolehan suara yang 
belum rampung di Jayawijaya. Kantor 
KPU Jayawijaya malah kemarin 
diserang oleh sekelompok orang yang 
mengaku tak puas hasil  pemilu 
legislatif. 

Sementara itu, KPU Jambi juga 
m a s i h  m e l a n g s u n g k a n  r a p a t 
rekapitulasi tingkat provinsi per 

kemarin. "Rekapitulasi yang (masih) 
dilakukan teman-teman di provinsi 
relatif kan semua sudah di bagian 
akhir. Tinggal nanti begitu selesai kita 
jadwalkan untuk rekapitulasi di 
nasional,” ujarnya. “Biasanya mereka 
sesudah selesai, kemudian dikasih 
jeda satu-dua hari  untuk rehat 
menyiapkan beberapa hal ,  tapi 
mungkin untuk ke depannya sehari 
cukup,” imbuh Mellaz. 

Saat ini, untuk mempercepat 
proses rekapitulasi penghitungan 
suara  t ingkat  nasional  KPU RI 
membagi rapat pleno terbuka ke 
dalam dua panel yang berlangsung 
paralel. Hingga hari ini, total KPU RI 
telah menyelesaikan rekapitulasi 
penghitungan suara tingkat nasional 
untuk 16 dari 38 provinsi yang ada. 
Sejauh ini, KPU RI menjadwalkan 
rekapitulasi penghitungan suara 
untuk Provinsi Jawa Timur, Sulawesi 
Tenggara, dan Sulawesi Barat.

Terkait diagram perolehan suara 
pada situs pemilu2024.kpu.go.id 
pihak KPU belum akan membuka 
k a r e n a  t e n g a h  b e r f o k u s  p a d a 
rekapitulas i  ber jenjang secara 
n a s i o n a l .  M e l l a z  m e n g a t a k a n , 
masyarakat bisa melihat dinamika 
forum yang membicarakan persoalan-
p e r s o a l a n  p a d a  r a p a t  p l e n o 
rekapitulasi.

M e s k i  d e m i k i a n ,  M e l l a z 
m e n a m b a h k a n  p r o s e s  u n g g a h 
formulir C1 hasil tetap dilakukan pada 
situ Sirekap. Masyarakat pun bisa 
melihat foto formulir  tersebut . 
"Sekarang ini sampai nanti tanggal 20, 
kita ajak publik ada proses reka-
pitulasi yang berlangsung secara 
nasional dan dilaksanakan secara 
berjenjang. Jadi sekarang fokus saja 
dulu ke situ," kata Mellaz. (wid,rls, 
ist,ant/dya)

Suasana	rapat	pleno	terbuka	rekapitulasi	nasional	surat	suara	KPU	RI.(dok.ist)

DI YOGYAKARTA

GORONTALO

KALIMANTAN TENGAH

LAMPUNG

BALI

KEP. BANGKA BELITUNG

KALIMANTAN BARAT

SUMATERASELATAN

JAWA TIMUR

JAWA TENGAH

DKI JAKARTA

KEP. RIAU

NUSA TENGGARA TIMUR

KALIMANTAN UTARA

KALIMANTAN SELATAN

BANTEN

KALIMANTAN TIMUR

SULAWESI TENGGARA

SULAWESI BARAT

496.280

227.354

256.811

791.892

99.233

204.348

718.641

997.299

4.492.652

2.866.373

2.635.762

370.671

153.446

72.065

849.948

2.451.383

448.046

361.585

223.153

Wilayah
Anies -

Muhaimin
1.269.265

504.662

1.097.070

3.554.310

1.454.640

529.883

1.964.183

3.649.651

16.716.603

12.096.454

2.692.011

641.388

1.798.753

284.209

1.407.684

4.035.052

1.542.346

1.113.344

533.757

Prabowo-
Gibran

TOTAL	SUARA	MASUK
YANG	DISAHKAN	KPU

PERSENTASE

18.734.942

19,61%

56.885.265

59,53%

1.269.265

504.662

1.097.070

3.554.310

1.454.640

529.883

1.964.183

3.649.651

16.716.603

12.096.454

2.692.011

641.388

1.798.753

284.209

1.407.684

4.035.052

1.542.346

1.113.344

533.757

19.936.953

20,86%

Ganjar-
Mahfud

HASIL REKAPITULASI DI 19 PROVINSI YANG TELAH 
DISAHKAN KPU HINGGA RABU (13/3/2024) SORE.
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BLITAR – Angka pengangguran di 
Kabupaten dan Kota Blitar mencapai 
sekitar 40 ribu orang. Mayoritas 
pengangguran di Bumi Penataran ini 
merupakan lulusan SMA/SMK.

Jumlah pengangguran tersebut 
diketahui dari data hasil survey Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Blitar 
tahun 2023. Dalam data tersebut 
d i k e t a h u i  a d a  3 6  r i b u  w a r g a 
Kabupaten Blitar yang hingga kini 

belum mendapatkan 
pekerjaan.

“ T i n g k a t  P e n g -
a n g g u ra n  Te r b u k a 
( T P T )  K a b u p a t e n 
Blitar mencapai 4,91 
persen atau turun 0,54 
persen poin dari TPT 
pada 2022 yang men-
capai 5,45 persen,” 
kata Ulfa Hamidah, 
Statistisi Ahli Muda 
BPS Kabupaten Blitar, 
d i k u t i p  d a r i 
beritajat im,  Kamis 
(13/3/2024).

A n g k a  p e n g -
angguran di  Kabu-
p a t e n  B l i t a r  p a d a 
tahun 2023 ini se-
benarnya mengalami 
p e n u r u n a n  j i k a 
dibandingkan tahun 
2022 lalu .  Tingkat 
p e n u r u n a n  a n g k a 

pengangguran di Bumi Penataran ini 
mencapai 0,54 persen.

Sekadar diketahui pada 2022 lalu, 
angka pengangguran di Kabupaten 
Blitar pada tahun 2022 mencapai 40 
ribu orang. Jumlah itu jauh lebih 
b a nya k  d a r i  t a h u n  2 0 2 3  ya n g 
m e n c a p a i  3 6  r i b u  o r a n g 
pengangguran.

“Angka ini cenderung menurun 

dibanding tahun 2022 lalu di mana 
angka pengangguran mencapai 40 
ribu orang,” tegasnya.

Tingkat Pengangguran Terbuka ini 
d i h i t u n g  o l e h  B P S  d a r i  s u r ve i 
A n gka t a n  Ke r j a  N a s i o n a l  ya n g 
dilakukan pada Agustus 2023 lalu. BPS 
menyebut angka ini masih belum 
kembali normal seperti 2019 lalu yang 
angka TPT nya hanya 3 persen.

Saat pandemi Covid-19 banyak 
pekerja yang mengalami Pemutusan 
Hubungan Kerja (PHK) dan karena 
situasi ekonomi masih sulit mereka 
yang terkena PHK tersebut belum 
mendapatkan pekerjaan baru.

“Namun mulai tahun 2022 lalu 
sebagian mulai normal karena usaha 
mikro kecil seperti angkringan mulai 
berjalan,” tutupnya.

Banyaknya jumlah pengangguran 
ini tentu menjadi pekerjaan rumah 
bagi Pemkab Blitar. Memperluas 
lapangan kerja dan membuka seluas-
luasnya investasi menjadi cara yang 
pal ing ampuh untuk menyerap 
pengangguran.

D i  s a m p i n g  i t u ,  m e n d o ro n g 
pertumbuhan di sektor menengah 
kecil mikro. Sehingga diharapkan dari 
sektor UMKM ini juga bisa ikut 
m e nye ra p  p e n g a n g g u ra n  ya n g 
jumlahnya masih mencapai 36 ribu 
orang.

Sementara, jumlah pengangguran 

Sekitar 40 Ribu Warga Blitar Raya Menganggur

di Kota Blitar tahun 2023 lalu masih 
mencapai 4 ribu orang. Kepala Bidang 
Ketenagakerjaan Dinas Koperasi UKM 
dan Tenaga Kerja Kota Blitar, Dwi 
Andri Susiono mengatakan angka 
pengangguran di Kota Blitar tahun 
2023 mengalami penurunan, yakni 
sekitar 1,22 persen, yakni sekitar 5,39 
persen.

“Jika dibandingkan pada tahun 
2022 angka pengangguran di Kota 
Blitar sekitar 6,61 persen, sehingga 
menurun 1,22 persen tahun 2023,” 
kata Dwi Andri Susiono.

L a n j u t  A n d r i ,  d a r i  j u m l a h 
p e n u r u n a n  p r o s e n t a s e  a n g k a 
pengangguran tersebut, kini jumlah 
pengangguran di Kota Blitar masih 
mencapai lebih 4.000 orang.

“Den ga n  j u m la h  p rosen t a se 
tersebut, masih ada 4 ribu warga Kota 
Blitar yang masih menganggur,” 
ujarnya.

Selain itu dikatakan Andri, dari 
angka tersebut ternyata jumlah 
p e n g a n g g u r a n  d i  K o t a  B l i t a r 
didominasi oleh lulusan SMK dan SMA, 
dimana perlu diketahui saat ini 
lapangan pekerjaan untuk lulusan 
SMK dan SMA masih sangat minim.

“Sehingga kami hanya berharap 
kepada para lulusan SMK dan SMA 
memiliki kompetensi keahlian yang 
lebih, agar mudah bersaing di dunia 
kerja,” jelasnya.(lut/dya)

Mini	Job	Fair	yang	dilaksanakan	oleh	Pemkab	Blitar

H A R I A N

SAMPANG  – Hujan deras meng-
akibatkan 16 desa dan kelurahan di 
e m p a t  k e c a m a t a n ,  K a b u p a t e n 
Sampang, terendam banjir. Wilayah 
banjir di Kecamatan Tambelangan 
paling parah menimpa tiga desa. Yakni, 
Desa  Batorasang ,  Br ingin ,  dan 
Mambulu. Ketinggian air mencapai 
300 sentimeter. Sedangkan daerah 
paling banyak terendam banjir yakni 
Kecamatan Sampang.

Dikutip dari beritajatim, banjir 
yang terdalam mencapai 2 meter lebih 
serta membuat sejumlah akses jalan 
raya antar kabupaten di Madura 
ditutup. Sebab, air banjir membuat 
mesin kendaraan baik roda dua 
maupun roda empat tenggelam.

Sedangkan di Desa Tanggumong 
tinggi air antara 30–50 sentimeter, 
D e s a  K a m u n i n g  a n t a r a  3 0 – 4 0 
sentimeter, dan Desa Banyumas antara 
50–70 sentimeter. Desa Pasean juga 
terendam air setinggi 30 sentimeter, 
Desa Panggung 20 sentimeter, dan 
Desa Pangilen 40 sentimeter.

Wilayah Kota Sampang yang 
terdampak banjir di Jalan Imam Bonjol 
tinggi air 20 sentimeter, Jalan Teratai 
20 sentimeter, Jalan Pemuda Bahari 40 
sentimeter, dan Jalan Pemuda Satria 
30 sentimeter.

Sebaran banjir di Kecamatan 
Jrengik terjadi di Desa Majengan 
dengan ketinggian air mencapai 130 
sentimeter dan Desa Margantoko 
ketinggian air banjir sekitar 120 

s e n t i m e t e r.  S e d a n g k a n ,  D e s a 
Penyepen t inggi  air  sekitar  60 
s e n t i m e t e r,  d a n  D e s a  Ta m a n 
diperkirakan 50 sentimeter. 

Di Kecamatan Torjun juga terdapat 
tiga desa yang terdampak banjir. Desa 
Kodak dengan ketinggian air sekitar 
40 sentimeter, Desa Jeruk Porot 40 
sentimeter, dan Desa Kanjer 50 
sentimeter.

Sejak data ini diumumkan pukul 
21.25, belum ada korban jiwa, luka 
ringan atau berat. Tim BPBD Sampang 
masih mendata pengungsi korban 
banjir. 

Kasi Kedaruratan dan Logistik, 
Badan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kabupaten Sampang, 
H. Muhammad Hozin menjelaskan 
banj ir  yang ter jadi  set idaknya 
melanda 16 desa dan kelurahan. “Ini 
merupakan banjir hari kedua, dan 
cuaca di Sampang saat ini masih 
mendung disertai gerimis,” ujarnya, 
Rabu (13/3/2024).

Hozin menambahkan, bencana 
banjir yang terjadi di Sampang ini 
merupakan banjir tahunan yang setiap 
musim penghujan selalu melanda 
warga. Namun, biasanya paling lama 
hanya berlangsung selama dua hari. 
“Mudah-mudahan cepat surut dan 
tidak ada lagi air kiriman dari wilayah 
utara,” imbuhnya.

Sekedar diketahui, banjir air hujan 
yang terjadi semenjak kemarin juga 

m e m b u a t  a r u s 
l a l u l i n t a s  d i  j a l a n 
nasional terganggu. 
B a h k a n ,  u n t u k 
sementara ditutup guna 
menghindari adanya 
korban.

Hozin menuturkan 
sejumlah kendala di 
lapangan. Di antaranya, 
a k s e s  j a l u r 
Bungkak–Jrengik dan 
Bungkak–Tambelangan 
terputus. Selain itu, 
J a l a n  R aya  J r e n g i k 
lumpuh total. ”Kami 
t e r k e n d a l a  u n t u k 
menuju lokasi karena 
arus air cukup deras,” 
tuturnya. 

Terpisah, Direktur 
Lalu Lintas Polda Jawa 
Timur, Komisaris Besar 
P o l i s i  K o m a r u d i n 
menyebut  arus lalu l intas  dari 
K a b u p a t e n  B a n g k a l a n  m e n u j u 
Sampang dan Sumenep tersendat 
akibat banjir.

Dalam keterangannya di Surabaya, 
Rabu (13/3/2024),  Komarudin 
mengatakan arus lalu l intas di 
kawasan tersebut menuju Sampang, 
Sumenep, dan sekitarnya maupun 
sebaliknya belum bisa dilewati 
kendaraan jenis apapun.

“ S a m p a i  0 0 . 1 0  W I B ,  s a y a 

Banjir Sampang Rendam Belasan Desa

mengecek di depan Koramil Blega 
Bangkalan, situasi arus lalu lintas dari 
arah Bangkalan menuju Sumenep dan 
Sampang demikian juga sebaliknya 
belum bisa dilintasi mengingat masih 
banjir dengan ketinggian sekitar 1 
meter,” kata Komarudin.

Pihak kepolisian bersama Muspida 
K a b u p a t e n  B a n g k a l a n  t e l a h 
melakukan pengecekan di Kecamatan 
Blega di mana genangan air masih 
cukup tinggi. (lut/dya)

Kondisi	banjir	yang	ada	di	jalan	Kamboja	Sampang	
(Foto:	Zamachsari/beritajatim.com)



nusantaratoday
Kamis, 14 Maret 2024 5

JAKARTA -Pemerintah tak masalah 
jika Pilkada 2024 tetap digelar pada 
November mendatang, sesuai dengan 
keputusan Mahkamah Konstitusi 
(MK).  Mendagri Tito Karnavian 
mengatakan, keputusan diserahkan 
s e p e n u h n y a  k e p a d a  D P R  s o a l 
pembahasan revisi UU Pemilu setelah 
putusan tersebut keluar.

“[Dibahas] di Komisi II yah? Kalau 
tidak dibahas (revisi UU Pemilu) 
berarti mereka sepakat [pilkada 
digelar] November. Ya kita ikut-ikut 
saja, fine-fine saja,” kata Tito di Gedung 
DPR, Senayan, Rabu (13/3/2024).

Apalagi, kata dia, UU Pemilu 
merupakan inisiatif DPR. Sehingga, 
Tito menuturkan, pemerintah sudah 
m e m b e r i ka n  d a f t a r  i nve n t a r i s 
masalah (DIM) dan menyerahkan 
sepenuhnya proses pembahasan ke 
DPR.

“Ya kalau mungkin mau dibahas 
sekarang ya berarti ini akan menjadi, 
silakan kita mendengarkan bagaimana 
p e n d a p a t  p a r t a i - p a r t a i  m a u 
b e r k o n t e s t a s i ,  s i l a k a n .  Ya n g 
berkontestasi kan bukan pemerintah. 
Partai berkontestasi. Mungkin mereka 
hitung untung ruginya, ada yang 
untung ada yang rugi,” tambah Tito.

Tito menuturkan pemerintah juga 
s i a p  j i k a  D P R  m e m u t u s k a n 
pelaksanaan pilkada maju menjadi 
September 2024.

“Tapi kalau mau@ dilaksanakan di 
bulan September kita siap, mau 
pemerintah kalau mau dilaksanakan 
bulan November juga kita siap, enggak 
masalah yah,” tuturnya.

Namun, Tito memprediksi, DPR 
dan KPU akan tetap sepakat pilkada 
digelar di November 2024 ini untuk 
menghindari sejumlah risiko karena 

waktu pelaksanaan yang mepet.
“KPU enggak akan mungkin, 

pendapat saya, KPU enggak akan 
mengambil risiko untuk ke September. 
Terlalu pendek waktunya. Dia pasti 
akan kepada November,” tandas Tito.

MK	Larang	Mengubah	Jadwal
Diketahui, Mahkamah Konstitusi 

(MK)  melarang jadwal  Pi lkada 
Serentak 2024 diubah kembali. MK 
menegaskan pilkada harus tetap 
digelar  November 2024 sesuai 
Undang-Undang Pilkada.

Pernyataan itu tertuang dalam 
pertimbangan putusan perkara nomor 
12/PUU-XXII/2024. MK menyatakan 
hal tersebut di bagian pertimbangan.

"Pilkada harus dilakukan sesuai 
dengan jadwal dimaksud secara 
k o n s i s t e n  u n t u k  m e n g h i n d a r i 
tumpang tindih tahapan-tahapan 
krusial Pilkada Serentak 2024 dengan 
tahapan Pemilu 2024 yang belum 
selesai," kata hakim MK Daniel Yusmic 
P. Foekh membacakan pertimbangan 
putusan di Gedung MK, Jakarta, Kamis 
(29/2/2024).

"A r t i nya ,  m e n g u b a h  j a dwa l 
dimaksud akan dapat mengganggu 
dan mengancam konstitusionalitas 
penyelenggaraan pilkada serentak," 
imbuhnya.

MK juga menyatakan caleg terpilih 
Pemilu 2024 harus mengundurkan 
diri jika mencalonkan diri sebagai 
k e p a l a  d a e r a h .  M a h k a m a h 
m e m e r i n t a h k a n  K P U  u n t u k 
menjadikan hal itu sebagai syarat bagi 
calon kepala daerah Pilkada Serentak 
2024.

P e r k a r a  n o m o r  1 2 / P U U -
XXII/2024 mempermasalahkan 
keikutsertaan sejumlah politisi dalam 

Pemilu 2024 sekaligus Pilkada 2024. 
Permohonan diajukan dua mahasiswa 
Universitas Indonesia, Ahmad Alfarizy 
dan Nur Fauzi Ramadan.

Mereka ingin MK memerintahkan 
caleg terpilih untuk mundur terlebih 
dahulu dari pencalegannya bila ingin 
maju di Pilkada 2024.

Dalam putusan, MK menolak 
pokok permohonan gugatan tersebut. 
Namun, Mahkamah mencantumkan 
sejumlah pertimbangan terkait 
pencalonan kepala daerah di bagian 
pertimbangan.

P e m u n g u t a n  s u a r a  P i l k a d a 
Serentak 2024 akan dilaksanakan 
pada 27 November 2024. Meski sudah 
d i t e t a p k a n ,  a d a  o p s i  u n t u k 
memajukan tanggal gelaran itu.

 Calon wakil presiden nomor urut 
3, Mahfud MD, mengapresiasi putusan 
M a h k a m a h  K o n s t i t u s i  N o m o r 
12/PUU-XXII/ 2024 yang menegaskan 
bahwa pemilihan kepala daerah atau 
pilkada harus digelar sesuai dengan 
jadwal yang sudah ditetapkan dalam 
undang-undang, yakni November 
2024. Menurut dia, putusan itu bagus 
untuk menghentikan dugaan langkah-
langkah Presiden Joko Widodo 
mengendalikan Pilkada Serentak 
2024.

”Jadwal pilkada itu, kan, tepatnya 
27 November 2024. Namun, ada yang 
mengajukan revisi Undang-Undang 
Pilkada sehingga bisa dimajukan 
pelaksanaannya menjadi September 
2024 dengan alasan lebih mudah,” ujar 
Mahfud.

Mahfud sebut ada yang beralasan 
memajukan pilkada dari November ke 
September 2024 supaya pelaksanaan 
pilkada serentak itu lebih mudah. Ada 
p u l a  y a n g  b e r p a n d a n g a n 
pemerintahan yang baru dibentuk 

Mendagri Sebut Pemerintah Tak Masalah 

jika DPR Putuskan Pilkada November 2024
t i d a k  b i s a  m e n g e n d a l i k a n 
pelaksanaan pilkada.

P a d a h a l ,  m e n u r u t  M a h f u d , 
birokrasi pemerintahan sebenarnya 
tetap sama. Pihak di pemerintahan 
yang berganti hanyalah elected official 
atau presiden, wakil presiden, dan 
para menterinya.

”Sehingga masyarakat sipil lalu 
menduga usul pengajuan revisi UU 
Pilkada menjadi bulan September itu 
hanya untuk memberi waktu dan 
peluang kepada Pak Jokowi untuk bisa 
m e n g a t u r  p i l k a d a  d i  s e l u r u h 
I n d o n e s i a , ”  k a t a  M a h f u d . 
(wid,rls/lutfi)

H A R I A N

[Dibahas] di Komisi II 

yah? Kalau tidak 

dibahas (revisi UU 

Pemilu) berarti mereka 

sepakat [pilkada 

digelar] November. Ya 

kita ikut-ikut saja, fine-

fine saja,” 

Mendagri
Tito Karnavian Jadwal Pilkada 

Serentak  2024
Pembentukan PPK, PPS dan KPPS 
diagendakan 17	April	s.d.	5	
November	2024. Sedangkan 
pembentukan panitia pengawas 
kecamatan, pengawas lapangan dan 
pengawas tempat pemungutan suara 
ditentukan oleh Bawaslu.

Pemberitahuan dan pendaftaran 
pemantau pemilihan 27	Februari	s.d.	
16	November	2024.	

Penyerahan daftar penduduk 
potensial pemilih 24	April	s.d	31	Mei	
2024.

Pemutakhiran dan penyusunan daftar 
pemilihan diagendakan 31	Mei	s.d.	23	
September	2024.

Pemenuhan persyaratan dukungan 
pasangan calon perseorangan 5	Mei	
s.d.	19	Agustus	2024

Pemutakhiran dan penyusunan daftar 
pemilihan diagendakan 31	Mei	s.d.	23	
September	2024.

Pemenuhan persyaratan dukungan 
pasangan calon perseorangan 5	Mei	
s.d.	19	Agustus	2024

Pengumuman pendaftaran pasangan 
calon 24	s.d.	26	Agustus	2024

Pendaftaran pasangan calon 27	s.d.	
29	Agustus	2024

Penelitian persyaratan calon 
27	Agustus	s.d.	21	September	2024.

Penetapan pasangan calon 
22	September	2024.	

Pelaksanaan kampanye	
25	September	s.d.	23	November	2024	

Pelaksanaan pemungutan suara 
27	November	2024.

Penghitungan suara dan rekapitulasi 
hasil penghitungan suara 27	November	
s.d.	16	Desember	2024.
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BATU	  - Cuaca ekstrem masih menjadi 
ancaman besar saat ini. Badan 
Penanggulangan Bencana Daerah 
(BPBD) Kota Batu mencatat sebanyak 
27 kejadian bencana terjadi sepanjang 
trimester pertama 2024 ini. 

Kepala BPBD Kota Batu, Agung 
Sedayu mengimbau agar masyarakat 
tetap waspada dan siap siaga dalam 
menghadapi potensi bencana yang 
mungkin terjadi.“Terkait prakiraan 

cuaca ekstrem berupa angin kencang 
disertai hujan, ini masih akan terjadi di 
Kota Batu. Dari pra-kiraan cuaca 
BMKG, cuaca ekstrem akan terjadi 
hingga Kamis (14/3/2024) besok,” 
ujarnya Rabu (13/3/2024).

Agung me-nambahkan, cuaca 
ekstrem yang akan terjadi di Kota Batu 
meliputi hujan intensitas sedang 
hingga lebat yang disertai petir dan 
angin kencang, yang akan terjadi pada 

t e l a h  m e n i n g k a t k a n  t i n g k a t  
kewaspadaan dan kesiapsiagaan 
menghadapi potensi bencana akibat 
cuaca ekstrem. Menurutnya, langkah 
ini melibatkan peningkatan informasi 
dan edukasi kepada masyarakat 
terkait persiapan yang harus diambil 
dalam menghadapi situasi darurat. 

Selain itu, menurutnya Tim Reaksi 
Cepat (TRC) BPBD Kota Batu juga telah 
disiagakan untuk mengatasi keadaan 
darurat dengan cepat dan efisien. 
"Kami terus melakukan monitoring 
dan evaluasi untuk memastikan 
respons yang tepat waktu dan efektif 
terhadap kondisi cuaca dan potensi 
bencana yang ada," urai Agung. 

Sementara itu, Penjabat (Pj) Wali 
Kota Batu, Aries Agung Paewai, juga 
mengimbau masyarakat dan seluruh 
pengguna jalan, agar berhati-hati dan 
selalu waspada terhadap segala 
potensi cuaca buruk seperti hujan 
yang disertai angin kencang.

“Semoga kejadian-kejadian bencana, 
apapun itu, tidak terulang. Dan kami 
mengimbau kepada pengguna jalan 
agar terus berhati-hati dan selalu 
waspada terhadap tingginya curah 
hujan dan kencangnya angin yang ada 
di Kota Batu. Semoga kita semua 
d i b e r i k a n  ke s e l a m a t a n ,"  k a t a  
Aries.(Santi/Dya)

pagi, siang dan malam hari. Hal ini me-
nurutnya dikarenakan adanya bibit 
siklon atau pusat tekanan angin rendah 
di selatan pulau Jawa. Lebih lanjut, Agung 
menyampaikan, berdasarkan data BPBD 
Kota Batu, setidaknya terdapat 17 
bencana yang telah terjadi sepanjang 
Januari 2024 kemarin. Dengan rincian 
yakni 7 kejadian bencana banjir, 6 
bencana akibat cuaca ekstrem, dan 4 
tanah longsor. "Dari 17 kejadian 
tersebut, 11 diantaranya terjadi di 
Kecamatan Bumiaji," seru Agung. 

Sementara, untuk bulan Februari 
2024, sambung Agung, BPBD Kota 
Batu mencatat ada sebanyak 4 
kejadian tanah longsor dan 1 pohon 
tumbang akibat cuaca ekstrem. 
Sedangkan di pekan kedua Maret 2024 
ini, tercatat sebanyak 4 kejadian tanah 
longsor di tanggal 9 Maret 2024, 
kemudian 1 kejadian pohon tumbang 
di Selasa (12/3/2024) kemarin. 

"Akibat cuaca buruk dan angin 
kencang yang terjadi pada Selasa 
kemarin, sejumlah pohon tumbang di 
b e b e ra p a  w i l aya h  Ko t a  B a t u .  
Diantaranya di jalan Brantas Desa 
Tulungrejo, dan beberapa pohon di 
kanan kiri jalan raya," jelasnya. 

D a l a m  ko n t e k s  i n i ,  A g u n g  
menegaskan bagwa BPBD Kota Batu 

Waspada Cuaca Ektrem, dalam 3 Bulan 

Sudah 27 Bencana Melanda Kota Batu 

MALANG - Dalam upaya mengatasi 
lonjakan harga bahan pokok dan 
mengendalikan inflasi , Pemerintah 
Kota (Pemkot) Malang akan mem-
perkuat strategi kerjasama antar 
daerah (KAD). 

Hal tersebut disampaikan oleh Pj 
Wali Kota Malang, Wahyu Hidayat, usai 
mengikuti rapat koordinasi (rakor) 
Pengendalian Inflasi yang dilakukan 
s e c a r a  d a r i n g  b e r s a m a  I r j e n  
Kemendagri RI, Rabu (13/3/2024). 

Pj Wahyu mengungkapkan, penting- 
nya pengendalian harga beberapa 
komoditi yang saat ini cenderung 
mengalami kenaikan, seperti cabai 
rawit, gula, telur, dan daging ayam. 

"Saya minta Pak Kadiskopindag 
untuk mulai mencari sistem kerjasama 
antar daerah. Jadi mana saja daerah 
penghasil komoditi yang mempunyai 
harga jual rendah, kami akan beli dari 
sana, dan selanjutnya dijual di Warung 
Tekan Inflasi (WTI) dengan harga di 
bawah rata-rata," ungkap Wahyu. 

Menurut Wahyu,  WTI telah 
kembali aktif sejak 6 Maret 2024 
kemarin. Namun, komoditi yang dijual 
sementara ini hanya terbatas pada 
beras SPHP. Oleh karena itu, dengan 

adanya KAD nanti, Wahyu berharap 
WTI dapat menyediakan lebih banyak 
komoditi pangan yang dibutuhkan 
oleh masyarakat dengan harga di 
bawah rata-rata. 

Lebih lanjut, Wahyu menyebut 
bahwa WTI telah terbukti menjadi 
salah satu instrumen yang efektif dalam 
menekan angka inflasi di Kota Malang. 
Menurutnya, sejak dibuka pada 24 
Desember 2023 lalu, WTI berhasil 
menekan angka inflasi hanya dalam 
waktu 5 hari setelah resmi dibuka. 

"Karena WTI kita ini berbeda 
dengan WTI lain. Kita membuat WTI 
ada di lingkungan pasar, sehingga 
secara langsung bisa mempengaruhi 
harga-harga di pasar. Otomatis kan 
pedagang di dalam pasar juga akan 
menyesuaikan dengan harga yang ada 
di WTI. Nah ini sangat ampuh sekali," 
tambahnya. 

Selain dengan melaku- kan kerjasama 
antar daerah untuk mem-perbanyak 
komoditi pangan yang dijual melalui 
WTI. Pj Wahyu juga menyampaikan 
rencana penggunaan anggaran 
Belanja Tak Terduga (BTT) senilai Rp 1 
miliar. Menurut-nya, BTT ini akan di-
alokasikan untuk pengoptimalan 

daerah produsen cabai seperti 
Banyuwangi dan Bali.

Sebagai informasi, per 1 Maret 
2024 kemarin, angka inflasi Kota 
Malang berada pada 0,50 persen 
secara month-to-month. Angka 
tersebut cenderung berada di atas 
rata-rata inflasi nasional yakni sebesar 
0,37 persen. (Santi/Dya)

program operasi pasar. 
Sementara itu, Kepala Diskopindag 

Ko t a  Ma la n g ,  E ko  S r i  Yu l i a d i  
menambahkan, kerjasama antar 
daerah telah dimulai, termasuk 
dengan Kabupaten Probolinggo untuk 
memenuhi pasokan bawang merah. 
Serta rencana kerjasama dengan 
peternak ayam di Kota Malang dan 

Demi Jaga Stabilitas Harga Pangan,

 Pemkot Malang Perkuat Kerjasama Antar Daerah

H A R I A N

BPBD	Kota	Batu	saat	mengevakuasi	patahan	dahan	pohon	yang	tumbang	
akibat	angin	kencang.	(Dok.	Prokopim	Kota	Batu)

Pj	Wali	Kota	Malang,	Wahyu	Hidayat,	saat	meninjau	ketersediaan	dan	harga	
bahan	pangan	di	toko	retail	modern.	(Santi/Lenteratoday)
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MUSISI wanita Billie Eilish tampak 
mengenakan pin merah dengan 
lambang telapak tangan mengelilingi 
hati  hitam, pada busana yang 
dikenakan di karpet merah perhelatan 
Oscar 2024, Minggu malam waktu Los 
Angeles, Amerika Serikat, atau Senin 
pukul 04.44 WIB, seperti disiarkan 
New York Times.

Pin merah tersebut merupakan 
lambang dari sebuah komunitas 
beranggotakan pelaku industri  
hiburan yang membuat surat terbuka 
kepada Presiden AS Joe Biden, 
mendesak langkah gencatan senjata di 
Gaza, yakni Artist4Ceasefire.

Billie menghadiri acara tersebut 
s e b a g a i  n o m i n a t o r,  s e k a l i g u s  
pemenang dalam kategori Lagu 
Orisinil Terbaik untuk film Barbie, 
What Was I Made For, bersama 
k a k a k n y a  F i n n e a s  O ' C o n n e l  
mengenakan pin yang sama pada 
busananya.

Selain itu, selebritas lainnya 
seperti Mark Ruffalo, Ava DuVernay, 
Ramy Youssef dan Mahershala Ali juga 
mengenakan pin yang sama.

D i k u t i p  d a r i  p e r n y a t a a n  
Artist4Ceasefire, sedikitnya 400 
pelaku industri hiburan turut andil 
dalam pernyataan bersama tersebut 
seperti halnya Dua Lipa, Gigi Hadid, 
Jennifer Lopez dan masih banyak yang 
lain.

"Kami meminta, sebagai Presiden 
Amerika Serikat, Anda dan Kongres AS 
menyerukan segera deeskalasi dan 
gencatan senjata di Gaza dan Israel 
sebelum ada korban jiwa lagi. Lebih 
dari 30.000 orang telah terbunuh 
selama 5 bulan terakhir, dan lebih dari 
69.000 orang terluka. Kami percaya 
semua kehidupan adalah suci, tidak 
peduli agama atau etnis dan kami 
mengutuk pembunuhan warga sipil 
Palestina dan Israel," demikian 
disampaikan para artis  dalam 
pernyataan tersebut. 

"Kami mendesak pemerintahan 
Anda, Kongres, dan semua pemimpin 
dunia, untuk menghormati semua 
nyawa di Tanah Suci dan menyerukan 
serta memfasilitasi gencatan senjata 
tanpa penundaan – diakhirinya 
pemboman di Gaza, dan pembebasan 
sandera secara aman. Setengah dari 
dua juta penduduk Gaza adalah anak-
anak, dan lebih dari dua pertiganya 
adalah pengungsi dan keturunan 
mereka terpaksa meninggalkan rumah 
mereka. Bantuan kemanusiaan harus 
diberikan kepada mereka," demikian 
lanjutan dalam pernyataan tersebut.

Tahun Ini untuk "Everything I 
Wanted."

Sebelum pandemi Covid-19, Billie 
Eilish dijadwalkan manggung di 
Indonesia untuk pertama kalinya pada 
7 September 2020 di Indonesia 
Convention Exhibition (ICE) BSD, 
Tangerang Selatan. Tapi, pelantun Bad 
Guy ini menunda semua jadwal 
konsernya di 2020 akibat penyebaran 
virus corona, termasuk di Indonesia. 
Melalui akun Twitter @billieeilish, dia 
mengatakan akan segera memberi 
informasi lebih lanjut mengenai 
j a d w a l  k o n s e r  t e r b a r u .  
(Antara/Bisnis) 

Grammy Januari 2020 dia menjadi 
wanita pertama dan artis kedua secara 
keseluruhan yang menyapu bersih 
kategori "empat besar" Album Tahun 
Ini, Rekaman Tahun Ini, Lagu Tahun 
Ini, dan Artis Baru Terbaik, dengan 
menambahkan Album Vokal Pop 
Terbaik sebagai pelengkap.

Pada 2021, Eilish memenangkan 
dua penghargaan pada penghargaan 
Grammy 2021, termasuk Rekaman 

Profile
Penyanyi sekaligus penulis lagu 

asal Amerika, Billie Eilish Pirate Baird 
O'Connell atau yang dikenal dengan 
nama panggung Billie Eilish lahir pada 
18 Desember 2001, di Los Angeles, 
California.

Putri dari pasangan Patrick 
O'Connell dan Maggie Baird ini 
memiliki saudara laki-laki, Finneas 
O'Connell yang juga seorang penyanyi 
dan penulis lagu.

Eilish lahir dari keluarga yang 
dekat dengan dunia hiburan. Ayahnya 
pernah menggarap drama seperti The 
West Wing, Iron Man, dan Baskets. 
Tidak jauh berbeda dengan saudara 
laki-lakinya yang menjadi bagian 
dalam serial Glee dan beberapa film.

Sejak usia delapan tahun, Eilish 
mulai memasuki dunia musik. Dia 
mulai memasuki dunia musik lewat 
partisipasinya dalam paduan suara 
anak-anak.

Perjalanan Eilish di dunia musik 
tak pernah lepas dari dukungan 
keluarganya hingga dia dikenal lewat 
karyanya saat ini.

Ei l ish di-
kenal sebagai 
s a l a h  s a t u  
artis paling 
luar biasa di 
t a h u n  2 0 1 8 .  
Dalam beberapa 
tahun terakhir, dia 
t e l a h  m e n a r i k  
p e r h a t i a n  l e w a t  
lagu-lagunya yang 
emosional  dan 
bercerita ten-
tang hubungan 
percintaan.

K a r e n a  
bakatnya yang 
melimpah, dia 
telah menjadi 
artis termuda yang 
masuk dalam daftar 
SOUND OF 2018.

Penghargaan
E i l i s h  m u l a i  

m e n d a p a t k a n  
penghargaan besar 
pertamanya pada tahun 
2019, ketika dia meraih 
kemenangan di MTV Video 
Awards dan American Music 
Awards serta  dinobatkan 
sebagai Woman of the Year versi 
Billboard.

Tidak sampai di situ, pada 

H A R I A N

BILLIE EILISH 
KENAKAN PIN MERAH BERMAKNA 

"CEASE FIRE GAZA”

BILLIE 
EILISH

FINNEAS 
O’CONNELL
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BAGI penderita asam lambung, 
puasa tetap bisa dilakukan dengan 
nyaman dan aman. Untuk melakukan- 
nya, disarannkan untuk mengetahui 
tips puasa yang aman bagi penderita 
asam lambung. Tips ini akan mem-
bantu penderita asam lambung mem- 
bagi waktu antara makan dan puasa.

TIPS	PUASA	YANG	AMAN	
BAGI	PENDERITA	ASAM	LAMBUNG

Seperti diketahui, selama puasa 
tidak ada asupan makanan dan 
minuman yang masuk ke lambung. 
Kondisi  i tu  sebenarnya dapat  
memicu peningkatan asam lambung 
bahkan memicu  GERD.  Untuk  
menghindari hal tersebut, ada 
beberapa tips puasa untuk GERD 
yang bisa dilakukan yakni sebagai 
berikut.

Jangan	Tunda	Makan	saat	
Buka	Puasa

P e n d e r i t a  a s a m  l a m b u n g  
usahakan untuk tidak menunda 
makan setelah jam buka puasa tiba. 
Penundaan ini dikhawatirkan akan 
memicu asam lambung meningkat.

Makan	di	Akhir	Waktu	Sahur
Sahur dilakukan sebelum waktu 

salat Subuh dilakukan. Disarankan 
untuk penderita asam lambung 
makan di waktu akhir sahur 
atau mepet dengan Imsyak. 
S a h u r  s a n g a t  p e n t i n g  
dilakukan terutama bagi  
penderita maag.

Makan	Bertahap
Sangat tidak disarankan 

untuk makan secara kalap bagi 
penderita asam lambung saat 
buka puasa atau saat sahur. Anda 
bisa makan secara bertahap atau 
bisa dengan cara sedikit makan 
namun sering dilakukan.

Hindari	Makan	Pemicu	
Asam	Lambung

Penderita asam lambung harus 
benar-benar memperhatikan menu 
yang dimakan, baik saat sahur 
m a u p u n  b u ka  p u a s a .  H i n d a r i  
m a k a n a n  ya n g  m e m i c u  a s a m  
lambung kumat seperti makanan 
pedas, asam, dan sebagainya.

Hindari	Minuman	Pemicu	
Asam	Lambung

Tidak hanya makanan, penderita 
a s a m  l a m b u n g  j u g a  w a j i b  
memperhatikan minuman pemicu 
asam lambung naik seperti minuman 
soda, asam, atau kafein. Sebagai 
gantinya Anda bisa minum minuman 
hangat.

Tidur	dengan	Posisi	Kepala	
Lebih	Tinggi	dari	Badan

Dikutip dari AI Care, tidur setelah 
sahur tidak dianjurkan oleh siapapun 
termasuk penderita asam lambung. 
Bahkan tidur setelah sahur dapat 
memicu GERD.

Namun jika ada kondisi yang 
mengharuskan untuk tidur, usahakan 
untuk berbaring dengan kepala lebih 
tinggi dibanding badan. Posisi ini akan 
membantu asam lambung naik sampai 
kerongkongan.

makanan yang aman bagi mereka 
seperti nasi dan oatmeal.

Karbohidrat pada kedua makanan 
tersebut dapat mengurangi risiko 
gejala asam lambung.

Anda juga bisa makan daging 
rendah lemak misalnya dada ayam, 
ikan, dan buah seperti pisang, apel, dan 
pir. Sedangkan untuk minuman 
disarankan untuk minum air putih 
hangat.

Kendalikan	Stres	dan	Emosi
Stres dan emosi kadang kerap 

muncul saat puasa. Bagi penderita 
asam lambung dianjurkan untuk 
mengendalikan stres dan emosi.

Keduanya akan berdampak pada 
produksi asam lambung hingga 
memicu rasa tidak nyaman bahkan 
GERD (VOI)

Pilih	Makanan	dan	Minuman	
yang	Tepat

Dianjurkan bagi para penderita 
asam lambung untuk memperhatikan 

TIPS AMAN UNTUK 
PENDERITA ASAM LAMBUNG 
AGAR NYAMAN BERPUASA
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mengatakan kepada Reuters 
bahwa ia sekarang membagi 
waktunya antara kota asal di 
Toronto dan London, di mana 
perusahaan berencana untuk 
m e n g g a n d a k a n  j u m l a h  
karyawannya menjadi 50. "Kami 
pergi ke mana bakat itu berada, 
dan ada banyak di London dan di 
seluruh Eropa," kata Gomez.

Perang bakat berarti pekerja 
semakin memiliki posisi yang 
kuat untuk menuntut dari calon 
majikan mereka.

Perusahaan audio AI berbasis 
d i  L o n d o n ,  E l e v e n L a b s ,  
menawarkan opsi saham, gaji 
y a n g  b e s a r,  d a n  b e k e r j a  
sepenuhnya dari jarak jauh 
k e p a d a  k a r y a w a n  b a r u ,  
meskipun sebagian besar peran 
yang diiklankan menentukan 

bahwa karyawan harus berbasis di 
Eropa.

Startup Bioptimus berbasis di 
Paris, juga didirikan oleh mantan staf 
DeepMind, mengumpulkan 35 juta 
dolar AS pada bulan Februari.

Clozel, seorang investor awal di 
perusahaan tersebut, mengatakan 
bahwa startup mencari bakat dari Big 
Te c h  s e p e r t i  G o o g l e  d e n g a n  
menawarkan mereka lebih banyak 
pengaruh atas arah perusahaan.

“Google adalah salah satu yang 
t e r b a i k  d a l a m  h a l  a p a  y a n g  
dilakukannya dan menghasilkan 
beberapa bakat terbaik," katanya.

"Di sebuah startup yang lebih kecil, 
Anda memiliki kesempatan unik untuk 
tetap setia pada pekerjaan yang 
menggairahkan Anda dan memiliki 
s a h a m  d a l a m  k e s u k s e s a n  
perusahaan." (VOI)

"Jarang ditemukan perusahaan 
yang membangun bisnis besar dari 
awal, dengan banyak pikiran terdepan 
dalam industri," kata Ruder dikutip 
dari Reuters.

Almasque, mitra umum di firma 
m o d a l  v e n t u r a  O p e n O c e a n ,  
mengatakan , Semua perusahaan ini 
bersaing untuk kolam bakat yang 
sama, dan dengan kekurangan 
keterampilan AI, itu semakin menjadi 
sebuah kolam daripada lautan," 
tambah Ruder.

O p e n A I  m e m b u k a  k a n t o r  
internasional pertamanya di London 
tahun lalu diikuti dengan cepat oleh 
yang kedua di Dublin. "Ini hanya 
langkah pertama," kata Wakil Presiden 
Orang OpenAI, Diane Yoon, saat 
perusahaan merencanakan untuk 
terus memperluas ke negara lain.

Cohere membuka kantor di Inggris 
tahun lalu dan CEO Aidan Gomez 

MASUKNYA sejumlah besar 
startup kecerdasan buatan (AI), 
membuat persaingan untuk 
merekrut bakat teknis di Eropa 
semakin sengit. Ini membuat 
perusahaan seperti Google 
DeepMind dihadapkan pada 
pilihan antara membayar 
mahal atau kehilangan para ahli 
terbaik di wilayah tersebut.

Keberhasilan ChatGPT dari 
O p e n A I  t e l a h  m e m o m p a  
semangat investor, yang telah 
mengalirkan uang ke startup AI 
ya n g  m e n j a n j i ka n ,  i n g i n  
m e n e m u k a n  k e s u k s e s a n  
mendadak berikutnya.

Berbagai perusahaan AI 
asing, termasuk Cohere dari 
Kanada dan Anthropic serta 
OpenAI dari AS, membuka 
kantor di Eropa tahun lalu. Ini 
menambah tekanan pada 
perusahaan teknologi yang sudah 
b e r u s a h a  m e n a r i k  d a n  
mempertahankan bakat di wilayah 
tersebut.

Didirikan pada tahun 2010 dan 
diakuisisi oleh Google pada tahun 
2014, DeepMind yang berbasis di 
London telah membuat namanya 
dikenal dengan menerapkan AI dalam 
segala hal mulai dari permainan papan 
hingga biologi struktural.

Sekarang perusahaan tersebut 
dihadapkan pada sejumlah pesaing 
yang didanai dengan baik yang 
membanjiri wilayahnya, sementara 
sejumlah karyawan meninggalkannya 
untuk mendirikan usaha mereka 
sendiri.

Dalam upaya yang tampaknya 
untuk mengurangi kemungkinan staf 
bergabung dengan perusahaan lain 
a t a u  m e m u l a i  u s a h a  s e n d i r i ,  
DeepMind memberikan sejumlah 

peneliti senior akses ke saham 
terbatas, senilai jutaan dolar, awal 
tahun ini.

Menurut perusahaan pencarian 
eksekutif Avery Fairbank, telah terjadi 
"kenaikan eksponensial" dalam 
pembayaran untuk staf C-suite di 
perusahaan AI di Inggris selama 
setahun terakhir.

Menurut Fairbank, eksekutif 
dengan gaji dasar sekitar 350.000 
pound (Rp6,9 miliar) telah melihat 
kenaikan gaji antara 50.000 dan 
100.000 pound (Rp993,6 juta – 1,9 
miliar).

Cohere, yang merancang chatbot 
dan alat lainnya untuk pelanggannya, 
merekrut Phil Blunsom, seorang 
peneliti utama di DeepMind selama 
tujuh tahun,  sebagai  i lmuwan 
utamanya pada tahun 2022. Sebastian 
Ruder juga bergabung dengan Cohere 
dari DeepMind pada Januari.

H A R I A N

STARTUP AI MEMANAS, 
PERSAINGAN KETAT MEMIKAT 

INSINYUR TERBAIK EROPA
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MENCOBA berhenti merokok adalah 
salah satu perjalanan paling ber-
manfaat yang pernah Anda lakukan 
untuk mengubah kesehatan dan 
kesejahteraan mental.

Ditulis laman Hindustan Times, 
Senin (11/3), nutrisi yang baik dan 
pola makan yang seimbang dapat 
memainkan peran besar dalam 
mendukung rutinitas bebas tembakau 
Anda dengan membantu menyehatkan 
tubuh dan mengekang kecanduan.

"Menerapkan pola makan yang 
sehat dapat meningkatkan peluang 
keberhasilan Anda secara signifikan. 
Saat Anda menjalani proses yang 
menantang ini, pertimbangkan untuk 
memasukkan makanan kaya nutrisi 
tertentu ke dalam rutinitas harian 
yang dapat mendukung perjalanan 
menuju kehidupan bebas rokok," kata 
Konsultan Senior - Nutrisi & Diet di 
Rumah Sakit Marengo Asia Dr. Neeti 
Sharma. 

Konsumsilah berbagai buah dan 
sayuran yang kaya akan antioksidan, 
vitamin, dan mineral. Ini termasuk 
buah beri, buah jeruk, sayuran 
berdaun hijau, dan wortel.

Antioksidan membantu me-
lawan stres oksidatif yang disebab-
kan oleh merokok, meningkatkan 
perbaikan sel.

Selain itu, masukkan sumber 
asam lemak omega-3, seperti 
ikan berlemak (salmon,  
mackerel), biji rami, dan 
kenari ke dalam makanan 
sehari-hari.

Lemak sehat ini memiliki 
sifat anti-inflamasi, yang dapat 
m e m b a n t u  m e n g u r a n g i  
peradangan yang berhubungan 
dengan merokok. 

Sharma juga menyarankan 
untuk mengonsumsi camilan 
kacang-kacangan dan biji-bijian 
seperti almon, biji bunga matahari, 
dan biji labu karena kaya akan 
vitamin E. Makanan ini dapat 
berkontribusi pada kesehatan kulit 
yang mengalami perubahan karena 
merokok.

Selain almon, biji-bijian seperti 
quinoa, beras merah, dan oat 
dapat memberikan pelepasan 
energi yang berkelanjutan,  
m e m b a n t u  
menstabilkan kadar 

gula darah dan mengatasi keinginan 
ngemil yang sering dikaitkan dengan 
berhenti merokok. 

Sertakan juga sumber protein 
tanpa lemak seperti unggas, ikan, tahu, 
d a n  k a c a n g - k a c a n g a n  u n t u k  
m e m b a n t u  p e r b a i k a n  d a n  
pemeliharaan otot.

Tambahan lainnya adalah tetap 
terhidrasi baik dengan mengonsumi 
b a n y a k  a i r  a t a u  t e h  h e r b a l ,  
mengonsumsi susu untuk kalsium dan 
teh hijau untuk antioksidan.

"Pilihlah camilan sehat seperti 
wortel, batang seledri, dan kacang 
tanpa garam agar tangan dan mulut 
Anda tetap sibuk,” kata Ahli Diet 
Vedika Premani di Rumah Sakit dan 
Pusat Penelitian Sir HN Reliance 
Foundation.

Perbaiki	kesehatan	mental
Sebuah penelitian menunjukkan 

bahwa seseorang yang berhenti 
m e r o k o k  d a p a t  m e m p e r b a i k i  
kesehatan mental baik bagi penderita 
gangguan mental maupun yang tidak 
memiliki masalah mental.

Hasil riset yang dilakukan oleh tim 
dari Nuffield Department of Primary 
C a r e  H e a l t h  S c i e n c e  i t u  
mengungkapkan bahwa pantangan 
merokok antara 9 hingga 24 minggu 
memiliki pengaruh signifikan untuk 
menurunkan rasa cemas dan depresi.

Riset yang dipublikasikan di JAMA 
Network Open itu menggunakan 
sampel data 4.260 perokok dewasa 
yang sebagian di antaranya memiliki 
riwayat penyakit mental.

" K a m i  m e n g g u n a k a n  t i g a  
p e n d e k a t a n  s t a t i s t i k  u n t u k  
menghindari hasil membingungkan, 
oleh karena itu kami memberikan 
bukti kuat efek berhenti merokok 
terhadap kesehatan mental. Berhenti 
m e r o k o k  d a p a t  m e m p e r b a i k i  
kesehatan mental bukan membuatnya 
semakin buruk," kata anggota tim 
peneliti, Min Gao dikutip dari Medical 
Xpress.

A n g g a p a n  b a h wa  m e r o k o k  
memiliki efek menenangkan populer 
di kalangan masyarakat, dan para 
pakar kesehatan menghimbau para 
penderita penyakit mental untuk 
b e r h e n t i  m e r o k o k  k a r e n a  
kekhawatiran akan potensi kondisi 

mental mereka yang bisa memburuk.
"Banyak perokok yang tidak 
bisa untuk berhenti merokok. 

M e r e k a  t a h u  i t u  
m e m e n g a r u h i  

kesehatan mereka, 
tetapi mereka 

merasa perlu rokok untuk mengatasi 
stres. Inilah yang dialami orang setiap 
hari ketika mereka merokok, mereka 
merasa lebih baik setelahnya," kata 
anggota tim peneliti, Paul Aveyard.

Terdapat beberapa cara untuk 
membantu menghentikan kecanduan 
ro ko k  a n t a ra  l a i n  m e l a ku ka n  
konseling atau terapi pengganti 
nikotin seperti mengunyah permen 
karet (Antara)

MAKANAN PENDUKUNG 
UPAYA BERHENTI MEROKOK

Menerapkan	pola	makan	yang	

sehat	dapat	meningkatkan	

peluang	keberhasilan	Anda	

secara	signifikan.	Saat	Anda	

menjalani	proses	yang	

menantang	ini,	pertimbangkan	

untuk	memasukkan	makanan	

kaya	nutrisi	tertentu	ke	dalam	

rutinitas	harian	yang	dapat	

mendukung	perjalanan	menuju	

kehidupan	bebas	rokok,"	

“

 Dr. Neeti Sharma 
Konsultan	Senior	-	Nutrisi	&	Diet	di	

Rumah	Sakit	Marengo	Asia	



Mentan	Amran		...	(dari	Hal	1)

sambungan
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KOMISI	IV DPR meminta agar Menteri 
Pertanian (Mentan) Andi Amran 
Sulaiman jangan gampang percaya 
atau dibohongi soal data pangan, 
terutama data produksi beras.

Ketua Komisi IV DPR RI Sudin 
menilai, banyak persoalan pangan 
yang terjadi saat ini. Sehingga, data-
data yang diperoleh Mentan pun harus 
akurat atau sesuai dengan kondisi di 
lapangan.

Sudin pun menyinggung perkara 
masa la lu ,  di  mana pada 2022 
K e m e n t e r i a n  P e r t a n i a n 
mengungkapkan rencana Indonesia 
mengekspor beras ke China. Kala itu, 
eks Menteri Pertanian Syahrul Yasin 
Limpo menyebut Indonesia juga bakal 
m e n g e k s p o r  b e r a s  k e  B r u n e i 
Darussalam dan Arab Saudi.

W a k t u  i t u ,  d i s e b u t - s e b u t 
permintaan beras dari tiga negara 
cukup besar. China misalnya diklaim 
mengajukan permintaan impor beras 
sebesar 2,4 juta ton per tahun, Brunei 
Darussalam 100.000 ton per tahun, 
dan Arab Saudi 1.500 ton per tahun.

Bahkan, Kementan juga sempat 
mencatatkan Indonesia akan surplus 
beras sebesar 7 juta ton. Sayangnya, 
klaim ini tak sesuai karena Indonesia 
justru mengimpor beras dari sejumlah 
n e g a ra  m i t ra  s e j a k  d u a  t a h u n 
belakangan ini.

“Jadi waktu 2022 di bidang ekspor 
beras ke China itu kan lucu, ada juga 
yang ngomong surplus 7 juta ton, jadi 
p a k  M e n t e r i  j a n g a n  l a g i  m a u 
dibohongi lagi soal data pak menteri,” 
ujar Sudin saat rapat kerja (raker), 
Rabu (13/3/2024).

“Kalau ngomong tuh gampang ya 
kan, 'wah sekian juta ton, surplus' 
kalau kita bedah ke belakang inikan 
masih banyak masalah iya kan, sekali 
lagi pak Menteri jangan gampang 
dibohongin masalah data,” paparnya.

Dia menilai, perkiraan produksi 
beras di Tanah Air harus berdasarkan 
pada perhitungan yang menyeluruh. 
Termasuk melihat luas areal tanam 
dan masalah gagal panen akibat banjir 
dan masalah iklim lainnya.

“Makanya, tadi saya tanyakan ke 
pak Menteri pola kerja BPS seperti apa 
s i h ?  D a l a m  m e r u m u s k a n  a k a n 
mendapatkan produksi sekian puluh 
juta ton, apakah yang disalurkan, 
apakah luas area tanam, apakah sudah 
dihitung masalah gagal panen banjir 
dan lain-lain. Ini kita hitung dulu 
secara detail, makanya saya tanyakan 
berapa biaya produksi padi per kilo, 
begitu juga dengan jagung,” tukas dia.

Dalam kesempatan itu  Mentan 
A m r a n  S u l a i m a n  m e n g a k u i 
kekhawatirannya soal stok beras di 
dalam negeri. Menurutnya, sejak 
bulan Juni-Oktober 2023 lalu, stok 
sudah tidak tercukupi. Menurutnya, 
salah satu penyebab kondisi ini adalah 
luas  tanam padi  yang semakin 
berkurang. 

Amran pun mengungkapkan 
u p a y a  y a n g  t e l a h  d i l a k u k a n 
pemerintah dalam mengatasi darurat 
pangan. 

"Kekhawatiran kami selanjutnya 
adalah produksi padi Juni-Oktober 
dikarenakan luas tanam pada pada 
Februari 2024 lebih rendah dari 

Februari 2019-2023," kata Amran 
dalam rapat kerja dengan Komisi IV 
DPR RI, Rabu (13/3/24).

Luas tanam padi periode 2015-
2019 rata-rata sebesar 7,44 juta 
hektare (ha), namun pada Oktober 
2023-Februari 2024 menjadi 5,49 
juta ha. Artinya, lahan tanam padi 
m e n gh i l a n g  1 , 9 5  j u t a  h a  a t a u 
menyusut lebih dari 26%.

"Penurunan luas tanam ini tentu 
sangat berpengaruh luas panen yang 
berdampak pada penurunan produksi 
padi yang dihasilkan," sebut Amran.

Upaya memperluas lahan tanam 
d i l a k u k a n  d e n g a n  p r o g r a m 
pompanisasi air sungai di 11 provinsi 
untuk lahan sawah.  Targetnya 
sebanyak 500 ribu ha di Pulau Jawa 
dan 500 ribu ha di luar pulau Jawa.

Berkurangnya luas tanam padi 
menyebabkan kenaikan harga beras 
melambung tinggi. Hal itu terlihat 
s e j a k  a k h i r  t a h u n  l a l u  h i n g ga 
pertengahan Maret ini.

"Harga beras naik kurang lebih 56 
persen akibat dampak El  Nino 
sehingga kami menganggap kondisi 
ini darurat pangan yang harus segera 
dicarikan solusi," sebutnya.

Faktor lain biang kerok produksi 
padi turun adalah berkurangnya 
v o l u m e  s u b s i d i  p u p u k  d a r i 
sebelumnya 9,55 juta ton menjadi 
hanya 4,7 juta ton di 2024.

"Alokasi pupuk bersubsidi 5 tahun 
terakhir menurun dibandingkan 
2014-2018 yang mencapai 9,55 juta 
ton, bahkan di 2024 alokasinya hanya 
4,7 juta ton atau turun 50 persen," ujar 
Amran.

Di sisi lain, Amran Sulaiman 
mengatakan kementeriannya ikut 
te r i m b a s  ke b i j a ka n  a u to m a t i c 
a d j u s t m e n t  a t a u  p e m b l o k i ra n 
sementara anggaran oleh Menteri 
Keuangan Sri Mulyani.

Pasalnya, karea kebijakan itu, 
anggaran kementeriannya terblokir 
Rp453 miliar di tahun ini.

M e n u r u t n y a ,  p e m b l o k i r a n 
anggaran sementara ini sejalan 
dengan surat Kementerian Keuangan 
bertanggal 29 Desember 2023 perihal 
automatic adjustment.

" B e l a n j a  K / L  d i  Ke m e n t a n 
dibebankan automatic adjustment 
sebesar Rp453,04 miliar," ujar Amran.

Amran menekankan ini hanya 
s e b a g a i  b e n t u k  l a p o ra n  p a g u 
anggaran Kementan tahun ini . 
Namun,  penahanan sementara 
anggaran t idak mempengaruhi 
program kerja di kementeriannya.

"Blokir automatic adjustment 
tersebut tidak mengurangi total pagu 
anggaran Kementan tapi hanya 
memblokir anggaran pada program 
k e g i a t a n  e k s i s t i n g  d e n g a n 
memperhatikan rambu-rambu yang 
telah ditetapkan pada surat Menkeu," 
jelasnya.

S e b e l u m n y a ,  K e m e n k e u 
m e n g a k u i  m e m b e k u k a n  a t a u 
m e m b l o k i r  a n g g a r a n 
Kementerian/Lembaga (KL) hingga 
Rp50,14 triliun di 2024 melalui 
kebijakan Automatic Adjustment. 
Kebijakan ini juga pernah dilakukan 
pada 2023.

Ke b i j a ka n  i n i  p e rt a m a  ka l i 
diterapkan pada 2022 lalu dengan 
total anggaran yang dicadangkan 

sebesar Rp24,5 triliun dari seluruh KL. 
Sedangkan, 2023 dan 2024 anggaran 
yang dibekukan hampir sama yakni 
Rp50 triliun.

Kepala Biro Komunikasi dan 
Layanan Informasi Kemenkeu Deni 
Surjantoro mengatakan kebijakan ini 
sesuai dengan arahan Presiden Joko 
W i d o d o  ( J o k o w i )  u n t u k 
mengantisipasi krisis tak terduga di 
tahun ini.

"Sesuai arahan Presiden saat 
penyerahan DIPA tahun 2024, saat ini 
kondisi geopolitik global yang dinamis 
b e r p o t e n s i  m e m p e n g a r u h i 
perekonomian dunia, sehingga perlu 
d i a n t i s i p a s i  p o t e n s i  a t a u 
kemungkinan-kemungkinan yang 
dapat terjadi di tahun 2024," ujarnya 
dalam keterangan tertulis kepada 
awak media pada Jumat (2/2/2024) 
lalu.

Nama	Jokowi	Disebut	
soal	Pupuk	Subsidi

 M e n t a n  A m r a n  S u l a i m a n 
mengungkap tambahan 9,55 juta ton 
pupuk subsidi  sudah disetujui 
Presiden Joko Widodo (Jokowi). 
Namun, ia menjelaskan program 
tersebut belum terealisasi sampai hari 
ini.

Awalnya, dalam agenda Rapat 
Kerja Komisi IV DPR RI dengan 
Kementerian Pertanian di Kompleks 
DPR RI, Senayan, Jakarta Pusat, Amran 
mengatakan bahwa dirinya sudah 
mendorong jumlah pupuk subsidi 
ditambah. Jumlahnya sebanyak 9,55 
juta ton, sebab dalam lima tahun 
terakhir, pupuk bersubsidi turun 
dibanding periode 2014-2018.

Amran menuturkan pemerintah 
sudah menyetujui hal tersebut dalam 
Rapat Terbatas (Ratas) dan Rapat 
Koordinasi Terbatas yang sudah 
terlaksana dua kali pada Desember 
lalu. Namun yang jadi persoalan, ia 
menjelaskan hal itu sampai saat ini 
belum terealisasi. Surat Keputusan 
(SK) alokasi pupuk subsidi belum 
dikeluarkan.

"Ini masalah utamanya sehingga 
kami mencoba meyakinkan di Rakor 
dan Ratas bahwa harus naik dan 
alhamdulillah sudah disetujui sejak 
Desember, realisasinya sampai hari ini 
persetujuan belum datang. Jadi kami 
sudah sampaikan, pak Presiden sudah 
dua kali setuju saat Ratas dan Rakortas 
tetapi realisasinya sampai hari ini 
belum ada. Dan kami sudah sampaikan 
kepada publik ditemani badan pangan. 
Sudah saya ulang di ratas dan rakortas 
naik 9,55 juta ton seperti semula tapi 
SK nya belum ada sehingga kalau kami 
bersurat ke Bupati dan Gubernur itu 
bisa bermasalah hukum bagi kami," 
ucap Amran disiarkan di TV Parlemen, 
Rabu (13/3/2024).

M e n a n g g a p i  h a l  t e r s e b u t , 
sejumlah anggota Komisi IV DPR RI 
lantas mencecar Amran, salah satunya 
O n o  S u r o n o  d a r i  F r a k s i  P D I 
Perjuangan. Ia mempertanyakan siapa 
yang berwenang mengeluarkan SK 
tersebut.

"Disetujui saat ratas tapi belum 
ditindaklanjuti. Nah saya mau tanya, 
siapa yang berwenang mengeluarkan 
surat (SK) itu?" tanya Ono.

"Keuangan (Menteri Keuangan)," 
lanjut Amran.

"Menteri Keuangan (Menkeu) 

seperti apa pak Menteri sekarang 
dengan Menteri Keuangan?" tanya 
Ono kembali.

Amran kemudian menjelaskan 
bahwa pihaknya sudah berkomuni-
kasi dengan Menkeu termasuk soal 
Anggaran Belanja Tambahan (ABT). 
Namun, Amran menjelaskan ABT 
tidak masuk karena waktu yang 
mepet. Ia pun menjelaskan bahwa El 
Nino bahwa Indonesia tidak mengenal 
darurat anggaran.

"Saya katakan negeri ini tidak 
mengenal darurat anggaran. Setelah 
itu disetujui Rp 14 triliun itu tahun lalu 
di Desember, di lapangan karena kami 
dengar aspirasi petani. Setelah itu 
disetujui kami komunikasi dan ratas 
bersama ibu Menteri. Kami tidak 
menyalahkan siapa-siapa tapi kami 
rapat siapa-siapa," sambungnya.

Menanggapi hal tersebut, Ono 
kemudian heran jika persetujuan 
suda h dikelua rka n t a pi  b e lum 
direalisasi. "Apakah memang saat 
ratas hanya diketok semuanya setuju 
tapi uangnya nggak ada? Kalau 
uangnya nggak ada mau cari di mana?" 
te ga s nya  d e n ga n  s u a ra  t i n g g i . 
(wid,rls,ist,ant/dya)
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Eks	Menteri	Pertanian	Syahrul	Yasin	Limpo	(SYL)	saat	menjalani	sidang	di	Pengadilan	Tindak	Pidana	Korupsi	Jakarta.(dok.ist)
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Supangkat. 
Selain Hanan, KPK memanggil 

seorang aparatur sipil negara (ASN) 
bernama Agung Suganda."Hari ini 
(Rabu, 13/3) bertempat di gedung 
Merah Putih KPK, tim penyidik 
menjadwalkan pemanggilan dan 
pemeriksaan saksi-saksi sebagai 
berikut: Hanan Supangkat (swasta), 
Agung Suganda (PNS)," kata Ali.

H a n a n  S u p a n g k a t  p e r n a h 
diperiksa pada Jumat, 1 Maret 2024. 
Hanan dicecar soal komunikasi 
dengan SYL dan terkait bisnis."Dan 
juga dikonfirmasi mengenai informasi 
dugaan adanya proyek pekerjaannya 
di  Kementan.  Keterangan Saksi 
memperjelas dugaan perbuatan 
Tersangka SYL dan tim penyidik saat 
ini masih terus melengkapi semua 
informasi terkait pembuktian dugaan 
TPPU-nya," kata Ali.

KPK juga telah menggeledah 
kediaman Hanan di Jakarta Barat pada 
K a m i s  ( 7 / 3 / 2 0 2 4 ) .  D a r i 
penggeledahan itu, KPK menyita 
dokumen dan uang belasan miliar 
rupiah dari rumah pengusaha Hanan 
Supangkat.

"Diperoleh pula uang dalam 
bentuk tunai rupiah dan valas dengan 
besaran sekitar belasan miliar rupiah 
yang diduga ada kaitan langsung 
dengan perkara ini. Penyitaan dan 
analisis segera dilakukan," kata 
AliInformasi yang diperoleh dari 
berbagai sumber menyebutkan total 
uang yang disita KPK adalah Rp 15 
miliar.

Dalam kasus ini, SYL diketahui 
dijerat KPK dalam tiga perkara, yaitu 
dugaan tindak pidana pemerasan, 
gratifikasi, dan TPPU. Dua perkara 
awal, yaitu pemerasan dan gratifikasi, 
sudah disidangkan di Pengadilan 
Tipikor Jakarta dan masih berproses.

Total gratifikasi yang diterima SYL 
dengan memeras anak buahnya 
sebesar Rp 44,5 miliar. Uang itu 
diperoleh SYL selama menjabat 

JAKARTA	 -	 Eks Menteri Pertanian 
Syahrul Yasin Limpo (SYL) mem-
bacakan nota keberatan atau eksepsi 
atas dakwaan yang dilayangkan jaksa 
p e n u n t u t  u m u m  ( J P U )  Ko m i s i 
Pemberantasan Korupsi (KPK). Dalam 
salah satu poin eksepsinya, nota 
keberatan SYL yang disampaikan 
penasihat hukumnya itu menyinggung 
eks Ketua KPK Firli Bahuri. Disebutkan 
penasihat hukum SYL, kliennya ditetap- 
kan sebagai tersangka hingga ter-
dakwa tindak pidana korupsi karena 
tidak memenuhi keinginan Firli. 

"Yang pada pokoknya meng-
gunakan alasan adanya penyelidikan 
atas perkara ini, sehingga bila ter-
dakwa tidak memenuhi permintaan 
oknum tersebut, maka terdakwa akan 
ditetapkan sebagai tersangka," kata 
salah satu pengacara SYL di ruang 
sidang Pengadilan Tindak Pidana 
Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan 
N e g e r i  J a k a r t a  P u s a t ,  R a b u 
(13/3/2024). 

“Oleh karena terdakwa dipandang 
tidak dapat memenuhi permintaan 
tersebut, maka terdakwa kemudian 
ditetapkan sebagai tersangka serta 
selanjutnya dilakukan pula tindakan 
penangkapan dan penahanan," 
sambungnya. Dikatakan penasihat 
hukum SYL,  berja lannya kasus 
tersebut sudah didapati niatan (mens 
rea) untuk melakukan pemerasan. 
Terhadap surat dakwaan kliennya, 
pengacara  SYL meni la i  banyak 
kejanggalan. Bahkan, ia menilai telah 
didramatisir oleh Firli. 

"Bahkan terkesan telah di-framing 
d e n g a n  m e n d ra m a t i s i r  s e c a ra 
berlebihan, oleh karena kita semua 
telah disuguhkan sesuatu perkara 
yang sesungguhnya sejak dari awal 
bukan dimaksudkan sebagai upaya 
penegakan hukum, namun tidak lain 
merupakan rangkaian sandiwara 
karya oknum mantan Ketua KPK Firli 
Bahuri guna memuluskan rencananya 
melakukan tindak pidana pemerasan 
yang dimaksud di atas," ujarnya. 

Bahkan, penasihat hukum SYL 
m e n g i b a r a t k a n  t i n d a k a n  F i r l i 
bagaikan lirik lagu maling teriak 
maling. “Ibarat sebuah syair lagu 
ciptaan Iwan Fals, maling teriak 
maling, telah dipertontonkan ke 
hadapan seluruh rakyat Indonesia, 
seorang oknum mantan penegak 
hukum telah menuduh terdakwa 
sebagai koruptor, dalam rangka 
m e l a k u k a n  p e m e r a s a n  d a l a m 
jabatannya sendiri,” ucapnya.

KPK	Panggil	Ahmad	Sahroni	Lagi
Komisi Pemberantasan Korupsi 

(KPK) kembali menjadwalkan panggilan 
kepada Wakil Ketua Komisi III DPR RI 
Ahmad Sahroni pada Jumat (22/3/2024) 
mendatang. Sahroni dipanggil sebagai 
saksi dugaan tindak pidana pencucian 
uang (TPPU) eks Menteri Pertanian 
Syahrul Yasin Limpo (SYL).

“Dijdawalkan Jumat 22 Maret 2024 
sebagaimana konfirmasi dari yang 
bersangkutan,” kata Juru Bicara 
Penindakan dan Kelembagaan KPK Ali 
F i k r i  k e p a d a  w a r t a w a n ,  R a b u 
(13/3/2024). 

A l i  m e n ga t a k a n ,  K P K  ya k i n 
Bendahara Umum Partai Nasdem itu 
akan hadir di meja penyidik dan 
m e m b e r i k a n  k e t e r a n g a n n y a . 
Sedianya, Sahroni diperiksa penyidik 
pada Jumat (8/3/2024). Namun, ia 
menyampaikan konfirmasi tidak bisa 
menghadiri panggilan KPK. Sahroni 
p u n  m e m i n t a  p e n y i d i k  K P K 
menjadwalkan ulang pemeriksaan. 
Sejauh ini, KPK belum mengungkap 
keterkaitan Sahroni dengan perkara 
dugaan pencucian uang SYL. 

KPK hanya pernah menyebut uang 
korupsi SYL diduga mengalir ke 
Nasdem sebesar Rp 40 juta. Adapun 
SYL memang salah satu elite di Dewan 
Pimpinan Pusat (DPP) Partai Nasdem. 
D a l a m  p e r k a r a  i n i ,  K P K  t e l a h 
memeriksa eks Presiden Ferrari 
Owners Club Indonesia (FOCI) Hanan 

Menteri Pertanian pada 2020-2023. 
Jaksa KPK saat membacakan surat 
dakwaan mengatakan SYL juga 
m e m i n t a  j a t a h  2 0  p e r s e n  d a r i 
anggaran di setiap sekretariat dan 
direktorat di Kementan RI. SYL disebut 
menyampaikan kepada para pejabat 
eselon I Kementan bahwa jabatan 
mereka akan dalam bahaya jika tak 
m e n g i k u t i  p e r i n t a h  t e r s e b u t . 
(wid,rls,ist/dya)

SYL TUDING 
FIRLI BAHURI: 

MALING TERIAK 
MALING 

H A R I A N

RINCIAN PENGGUNAAN UANG 

DIDUGA HASIL KORUPSI OLEH SYL 

RP44.5 MILIAR 
Keperluan istri terdakwa: 
Rp938.940.000
----------------------------------------------------
Keperluan keluarga: 
Rp992.296.746
----------------------------------------------------
Keperluan pribadi: 
Rp3.331.134.246
----------------------------------------------------
Kado undangan: 
Rp381.612.500
----------------------------------------------------
Partai Nasdem: 
Rp40.123.500
----------------------------------------------------
Lain-lain (acara keagamaan, operasional 
menteri dan pengeluaran yang tidak 
masuk dalam kategori yang ada): 
Rp16.683.448.302
----------------------------------------------------
Carter pesawat: 
Rp3.034.591.120
--------------------------------
Bantuan bencana 
alam/sembako: 
Rp3.524.812.875
-----------------------------
Keperluan ke 
Luar Negeri: 
Rp6.917.573.555
--------------------------------
Umrah: 
Rp1.871.650.000
----------------------------
Kurban: 
Rp1.654.500.000
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